



BOLETÍN INFORMATIVO

Pachuca de Soto, Hgo., a 15 de junio de 2010

Como ya se conoce el pasado 04 de mayo el IEEH signo un convenio de colaboración con el órgano electoral del Estado Jalisco, a efecto de obtener en calidad de préstamo 18 urnas electrónicas.

De esta forma el día de hoy en la sede del Instituto Estatal Electoral de Hidalgo, personal de la Dirección de Informática del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, realizó la capacitación de los funcionarios electorales que operarán las citadas urnas, las cuales el día de la jornada electoral serán colocadas una por cada uno de los 18 distritos electorales del Estado.

Su uso obedece únicamente al interés de conocer el grado de aceptación que pueda tener esta nueva tecnología entre los hidalguenses, de ahí que el día de la jornada electoral se invitará tanto a los ciudadanos que ya emitieron su voto en la casilla ordinaria, así como a jóvenes y niños, a que participen en este ejercicio de participación ciudadana y de educación cívica.

La prueba contempla la aplicación de tres preguntas que la ciudadanía contestará a través de una pantalla táctil; la primera de ellas refiere a elegir de entre 23 opciones a los que considere los 3 mejores jugadores de la selección mexicana de fútbol; la segunda sobre el uso de la urna en próximas elecciones; y la tercera sobre la confiabilidad que percibe al utilizar la urna electrónica.

Es muy importante insistir en que este ejercicio es una prueba piloto, y que en ningún momento las urnas electrónicas fungirán como receptoras del voto ciudadano para la Elección Constitucional de Gobernador y Diputados Locales del próximo 04 de Julio.